
第２回 明苑中学校区 学校運営協議会(概要)

【司会進行 事務局校 吉本主幹教諭 】

２．会長挨拶では、遠藤友樹弘会長よりご挨拶がありました。
「コスモスデーの学校参観でＩＣＴ機器を使った授業などを見ることができ、時代の
流れと共に授業方法も変わってきていることや子どもたちの授業で身に付けるべきス
キルも変わってきていることを感じた。当協議会において学校教育の中間報告が予定
されておりますが、よろしくお願いします。」

これ以降は遠藤会長が議長として議事を進行いたしました。

３．「報告事項」では、 (1)会務報告について、資料のとおり確認がありました。

４．「協議事項」では、①小、中学校の状況について、②明苑中学校区学校運営協議会 会則
の改定について、資料のとおり提案があり、質疑応答・協議の上、承認されました。

<各委員から出された主な質疑応答・協議> 〇 質問 ◇ 見解 △ 意見・要望

５．「連絡事項」では、①今後の活動について、②学校関係者評価の流れについて、③第３回明苑中学
校区学校運営協議会の開催について 事務局より資料のとおり説明がありました。

【司会の吉本主幹教諭】 【あいさつする遠藤会長】 【協議の様子】

委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。

日時 令和５年10月30日 (月 )18時～19時
場所 滝川第三小学校 メモリアルホール

（１）報告事項 会務報告について

質問、意見等はありませんでした。

（２）協議事項

①小、中学校の状況について

滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の説明に対し、質問、意見はありませ

んでした。

②明苑中学校区学校運営協議会 会則の改定について

質問、意見はありませんでした。


